



Enero 10 de 1990

Muy estimado Patricio:

Felicitaciones por todo.

De acuerdo con lo que hablamos en tu casa, me permito exponerte algunos puntos de vista.

- 1 - Es muy conveniente que prosiga el contacto estrecho entre tu y Andrés. Las reuniones del Consejo Nacional parecen indicar que existe preocupación por la posibilidad de que se avance mucho en gestiones básicas, sin que el Partido, en su Dirección Nacional, tenga conocimiento. Mantener el contacto directo entre la Presidencia y la Dirección y entre ésta y los Ministros, según el mecanismo que se acordó en presencia de Edgardo Boeninger, es muy importante.
- 2 - En el problema de las sanciones por violación de derechos humanos, creo que Cumplido jugará un papel muy brillante. Recomiendo solamente escuchar a las familias afectadas, sin perjuicio de puntualizar bien las cosas. Para mí, lo esencial está en que las decisiones sean tomadas en definitiva bajo la responsabilidad de la sociedad entera, evitando que el Ejecutivo cargue con todo el peso.
- 3 - Tengo dos peticiones personales:

Cristián Bisquertt como Embajador en Guatemala. Tiene amplias relaciones con Vinicio y Cabrera, conoce el ambiente, hizo buen papel en sus misiones de Naciones Unidas, siguió con mucho éxito sus estudios en Ilades.

Llamar a Vladimir Alvarez para algún cargo elevado en materia de juventud. Es muy eficaz, leal y con experiencia.

4 - Manuel Llanos se interesa por un Consulado en Europa.  
Creo que lo merece demás.

Otto Boye también se interesa por alguna Embajada.

5 - No te hablo de otros casos en que tu y Andrés conocen  
mejor que yo los méritos y circunstancias.

Voy a Bruselas hoy miércoles a una reunión de la Comisión  
de Derechos Humanos de la Internacional Demócrata  
Cristiana.

Que todo siga tan bien como hasta ahora.

Un abrazo,

  
Jaime Castillo V.

Nota: Hablé con Edmundo acerca de lo anterior. Me ha dicho  
que hasta ahora no hay sino una persona más  
interesada en Guatemala y, la cual no posee los  
méritos de Cristián. Andrés Zaldívar también está al  
tanto de esta petición.